



34^E ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE ET RÉUNION D'AFFAIRES

MISE EN CANDIDATURE

POSTE

PRÉSIDENTE

VICE-PRÉSIDENTE
OUEST ET NORD

 X

VICE-PRÉSIDENTE
CENTRE (ONTARIO)

VICE-PRÉSIDENTE
ATLANTIQUE

NOM DU/DE LA CANDIDAT.E

- ❖ Tanya Saumure

NOM DU CONSEIL SCOLAIRE

- ❖ Conseil scolaire Centre-Nord, représentant la Fédération des conseils scolaires francophones de l'Alberta (FCSFA)

DESCRIPTIF RELATANT SON EXPÉRIENCE

Madame, Monsieur,

Je suis née à Rivière-la-Paix et fière Franco-Albertaine de première génération, issue d'une famille originaire de Maniwaki au Québec. J'occupe actuellement les fonctions de directrice des services à La Cité francophone et de gérante du Café Bicyclette à Edmonton. Mon parcours professionnel se caractérise par une forte implication dans l'industrie des services et le secteur communautaire.

Reconnue comme une femme de vision dans ma communauté, je suis passionnée par l'éducation francophone et la défense des droits garantis par l'article 23 de la Charte canadienne des droits et libertés. Mon engagement est nourri par mon expérience et celle de mes enfants, scolarisés dans un milieu linguistique minoritaire, et ma volonté de poursuivre le travail entamé par mes prédécesseurs pour assurer l'épanouissement de notre communauté éducative francophone.

Grande défenseuse de l'expérience éducative francophone, des droits parentaux, ainsi que des politiques d'équité et d'inclusion, je m'investis activement dans la lutte pour l'équivalence réelle. Mon engagement a permis l'ouverture de plusieurs établissements francophones au cours des dernières années.

Élue au Conseil scolaire Centre-Nord en 2019, j'ai eu l'honneur d'en assurer la présidence pendant quatre ans. J'ai également siégé à la Fédération des conseils scolaires de l'Alberta (FCSFA) pendant cinq ans, dont deux en tant que présidente, et je représente la FCSFA au sein de la Fédération nationale des conseils scolaires francophones (FNCSF) depuis 2019. Depuis 2022, j'ai eu l'honneur de représenter l'Ouest et le Nord en tant que deuxième vice-présidente de la FNCSF, apportant une voix forte pour ces régions au sein de l'organisation.

Avant mes mandats de conseillère et de présidente, j'ai œuvré plusieurs années au sein de la communauté scolaire de l'école Claudette-et-Denis-Tardif, notamment en tant que présidente du Conseil de l'école et vice-présidente de la Société des parents.

En 2022, j'ai eu l'honneur de recevoir le prix Maurice-Lavallée de l'Association canadienne-française de l'Alberta (ACFA), qui reconnaît les contributions remarquables à l'avancement de l'éducation francophone en Alberta. Je suis également une ancienne élève de l'école Maurice-Lavallée, où j'ai effectué tout mon parcours scolaire. En 2023, j'ai été honorée par la Médaille du Jubilé de la Reine, une nomination de la ministre de l'Éducation, pour mon engagement envers l'éducation francophone.

En dehors du domaine scolaire, mon engagement communautaire est marqué par de nombreuses initiatives bénévoles, notamment la création d'un groupe de soutien pour aider les personnes en détresse pendant la pandémie. Mon travail communautaire a été reconnu à plusieurs reprises, notamment par le Mayor's Award lors des Strathcona County Awards of Excellence en 2021, ainsi que par le prix Manon-Bouthillier de la Fédération des parents francophones de l'Alberta et le prix de Bénévole de l'année de l'Alberta Teachers' Association.

Je suis profondément engagée envers l'éducation francophone en milieu minoritaire et passionnée par les enjeux qui touchent notre communauté. Forte d'une grande expérience en leadership, je sollicite votre appui pour une troisième réélection au poste de vice-présidente de l'Ouest et du Nord au sein de la FNCSF, lors de l'Assemblée générale annuelle du 26 octobre prochain.

Je vous remercie de votre attention et de votre soutien.

Amicalement,

Tanya Saumure

tsaumure@centrenord.ab.ca